
LA TASTIERA
DORATA
L A  N E W S L E T T E R  N U M E R O  U N O

D E L L ' U N I V E R S I T À  D I  T R I E S T E !

V O L .  2  A N N O  2 0 2 0

La Chiesa della Madonna delle
Grazie riaperta al culto

L’Amministrazione Comunale, guidata dal
sindaco Stefano Burocchi, ha restituito al culto
la Chiesa di Maria assunta in cielo, detta chiesa
delle Grazie, non solo un luogo sacro caro ai
cittadini di Penna San Giovanni ma soprattutto
un luogo ricco di storia e di significato per
l’intera comunità religiosa, che richiama alla
mente quella antica dei frati francescani, del
Beato Giovanni e di tanta parte della nostra
storia. 

Penna San Giovanni

Dopo anni di abbandono ed incuria, causa
sisma, l'Amministrazione Comunale quindi ha
deciso di eseguire numerosi lavori per riparare
la Chiesa e restituirla ai fedeli. Anche se non è
la sede originale dove Beato Giovanni, tra i
primi seguaci di San Francesco, ha trascorso
parte significativa della sua vita, questa sede
ricopre comunque un ruolo fondamentale per
la vita del paese. 
Con i lavori approvati è stato sistemato il manto
di copertura del blocco principale e di
isolamento della cella campanaria, la quale era
stata deteriorata dalle infiltrazioni meteoriche, i
lavori hanno reso agibile la struttura ed hanno
permesso di riconsegnare alla comunità una
pietra preziosa come la Chiesa Madonna delle
Grazie. Sono state poi eseguite tutte le opere di
finitura, come la tinteggiatura interna delle
pareti e la ripresa della pavimentazione in
marmo, ridando valore e potenza alla storia di
questa Chiesa. Con l’occasione anche il giardino
esterno è stato riportato a nuovo ridando un
aspetto più sano e sacro all’intero edificio.

IL GAZZETTINO

A cavallo tra il mese di luglio e agosto si è svolto “Il
Centro Estivo alle Saline” di Penna San Giovanni con
grande partecipazione da parte di tutti i ragazzi che
sono stati i veri protagonisti di queste sei settimane
trascorse insieme. Quest’anno l’Amministrazione
Comunale, in collaborazione con l’Associazione
Culturale Colucci, nonostante tutti i problemi derivati
dal covid 19, ha voluto organizzare il centro estivo per
i ragazzi della nostra comunità e non solo, nel rispetto
delle normative anti-covid. Il fine raggiunto era di
ridare ai giovani la possibilità, dopo mesi di
isolamento, di ritrovarsi e poter godere di nuovo dello
“stare insieme”. La sede del Centro estivo è stata la
splendida cornice del meraviglioso parco delle Saline
di Penna San Giovanni dove, oltre allo stare insieme, i
ragazzi hanno avuto la possibilità d’immergersi nella
natura e poter apprezzare tutte le sue bellezze,
imparando il rispetto per l’ambiente. 

Si sono svolte svariate attività: dalla musica, al
mountain bike, sessioni sportive di ogni genere,
passeggiate lungo il torrente salino, l’incontro con
un esperto apicoltore, l’incontro con gli scout di
Servigliano e con la scuola di arti marziali. Ma gli
istruttori e gli educatori che li hanno seguiti tutti i
giorni con grande impegno, dedizione e
responsabilità hanno svolto l’attività più
importante...quella di poterli far crescere insieme
creando gruppo, condividendo esperienze che
lasciano un ricordo segnando i passi per il futuro di
questi nostri giovani. Quindi a loro va un
ringraziamento speciale e un plauso va agli
educatori. Sperando d’aver lasciato un segno
positivo in ognuno di questi ragazzi ci auguriamo di
poterci ritrovare l’anno prossimo.

Centro estivo Saline. Sei settimane con i ragazzi e le ragazze di Penna

Per il secondo anno consecutivo, da quando ho il
piacere e l’onore di rappresentare questa comunità,
l’Amministrazione Comunale utilizza il Gazzettino
per far conoscere ai  cittadini i risultati dell’attività
amministrativa del duemilaventi, i progetti
realizzati o in cantiere, le  risorse utilizzate, le
sinergie create che ci hanno

Proposito vi esorto a perseverare nel tenere i
comportamenti raccomandati per scongiurare il
dilagare dell’epidemia e proteggere i soggetti più
deboli, in particolare i nostri anziani e con essi il
patrimonio di saggezza e valori di cui sono
depositari.

spinto a mettere in campo
tutti i mezzi in nostro
potere, e molti di più,  
 grazie   anche   alla  
 preziosa   collaborazione  
 tra   amministratori,
funzionari,   dipendenti,
associazioni e cittadini.
Nessuno di noi avrebbe
immaginato un anno così
difficile, fatto di
preoccupazioni,  restrizioni
e limitazioni che hanno
messo a dura prova la
resistenza e la serenità
anche della nostra
comunità, ma
fortunatamente la saggezza
e il buon senso di tutti
quanti hanno permesso di
limitare a Penna la
circolazione del virus;  a  tal

Il 2020, nonostante i problemi
causati dal coronavirus, è stato
un anno molto proficuo dal
punto di vista amministrativo. 
In questa edizione del
Gazzettino potrete leggere dei
cantieri avviati, dei progetti
ideati o ultimati,
nonché delle manifestazioni e
degli eventi che, nonostante
tutto, hanno vivacizzato la vita
del nostro paese e hanno
contribuito a favorire, per
quanto possibile, le relazioni
sociali in questo periodo così
penalizzate.

Come sempre sono aperto al confronto e all’ascolto delle richieste e delle
esigenze dei  cittadini, con la speranza di continuare a progettare insieme
un futuro sempre più luminoso per il nostro paese.
Auguro a voi e alle vostre famiglie un sereno Natale e un felice nuovo
Anno!

Il Sindaco
Stefano Burocchi

Auguri di Buone Feste!



IL GAZZETTINO 

Con il TeatrOpera Festival la

lirica scende in piazza.
Il progetto, finanziato dalla Regione

Marche, ha visto coinvolti 8 Comuni

dell’Unione Montana Monti Azzurri, a cui

ha aderito anche il comune Penna San

Giovanni. I comuni delle Marche sono

scrigni di vera bellezza, custodi di grandi

tesori artistici che spesso diamo per

scontati o conosciamo appena, è con questo

scopo che nel mese di agosto l’Associazione

Opera ha portato in piazza la terza edizione

del Teatro Opera Festival. Ideato dalla

direttrice artistica (e presidente di Opera

Associazione, organizzatrice del festival)

Serenella Pasqualini, mezzosoprano di

fama internazionale lo spettacolo ha avuto

come tema principale quello di scavare fino

“alle radici dell’anima” per trasmettere,

attraverso   la   musica   e  le   bellezze    del           

territorio, sentimenti di passione, serenità, gioia ed equilibrio con

il mondo che ci circonda. In un palco allestito come un elegante

salotto dell’800 il cast, composto dalla stessa Pasqualini, insieme a

Luca Casalin (baritono), Davide Sotgiu (tenore), Stefania Murino

(soprano), Amodio Esposito (basso). Al pianoforte, Sabina Troise,

direttore del Coro Mirco Barani. ha permesso al numerosissimo

pubblico  presente di godere delle più celebri ‘arie’ e ‘romanze’

del melodramma.

Cultura e Turismo

Fatti un giro!

Penna San Giovanni presenta: “Fatti un Giro”.

Un nuovo modo di fare accoglienza

accompagnando il turista attraverso una guida

attenta e precisa.

A volte, quando si va a “fare un giro” nei piccoli

borghi dell'entroterra osserviamo in modo

superficiale le bellezze storiche, artistiche e

paesaggistiche, senza avventurarci nei vicoli del

paese, perdendo

degli scorci meravigliosi. Se invece

“accompagnati” possiamo godere appieno

delle bellezze nascoste in questi gioielli di

luoghi. Con la mappa si ha l'occasione di

scoprire i vicoli e gli aspetti panoramici più belli

di Penna San Giovanni, in completa autonomia,

godendosi appieno la passeggiata. Alcuni

cartelloni affissi nei punti strategici di Penna e

le mappe distribuite dalla Pro Loco e dai bar del

paese accolgono il turista indirizzandolo verso i

più suggestivi scorci locali. Le visite sono alla

portata di tutti, famiglie con bambini, persone

adulte o veri e propri sportivi. Ognuno può

scegliere in piena autonomia la lunghezza e la

difficoltà del percorso da affrontare, aiutato

anche dalle più moderne tecnologie come il QR

code, scansionandolo con il proprio cellulare si

apre un aggiornata pagina internet a cura

dell'assessorato al turismo di Penna San

Giovanni, si possono salvare itinerari e luoghi

da visitare, conoscere i ristoranti, bar,

agriturismi, negozi e luoghi dove soggiornare.

Un moderno Cicerone per non perdersi nulla

delle bellezze locali. 

Buon “Fatti un Giro” a

tutti coloro che vorranno

venire a trovarci!

www.turismo.comune-

pennasangiovanni.it 

Il comune di Penna San Giovanni ha aderito nel

2020 al protocollo d’intesa Noi Marche,

costituito nel 2012 quando il Comune di

Civitanova Marche si è fatto promotore della

nascita del Progetto di Promozione Turistica. Al

protocollo d’intesa fanno parte i comuni di

Appignano, Cingoli, Fiastra, Montegranaro,

Morrovalle e Sarnano. 

La principale finalità dell’iniziativa è quella di

migliorare l'accoglienza, l'informazione e la

commercializzazione del prodotto turistico del

territorio fermano maceratese e di creare una

rete tra tutti i comuni partecipanti.

La progettualità di Noi Marche è volta a

rafforzare, oltre che la rete di Comuni aderenti,

anche la collaborazione attiva tra questi ultimi e

le realtà del settore privato in campo di

accoglienza turistica, quali strutture ricettive,

associazioni, ristoratori e produttori di tipicità

locali in molteplici settori, nonché le sue

eccellenze che spaziano dal turismo costiero e

balneare alle bellezze e peculiarità culturali dei

borghi dell'entroterra, dagli ambienti aperti

della montagna alla concentrazione di servizi

nei centri urbani, con l'occhio sempre attento al

Made in Marche, alle particolarità

enogastronomiche – anche a km. 0 – e, non da

ultimo, allo shopping di qualità che nel distretto

maceratese-fermano rappresenta un'eccellenza

Sia in un contesto nazionale che internazionale.

Progetto Noi Marche, l'accoglienza in

rete

Nel corso degli anni l'Amministrazione

comunale si è mostrata sensibile

nell’organizzazione di attività ed iniziative a

favore delle persone fragili in particolare la

popolazione anziana, assolvendo alla funzione

di prevenirne l’isolamento a favorire

iniziative volte alla promozione del benessere

in termini preventivi; è in questa ottica che

l’Amministrazione Comunale ha identificato

Borgo Pilotti beauty Clinic Hotel and Spa,

riconosciuta nella sua unicità e peculiarità di

struttura sanitaria a livello locale come punto

di riferimento per i cittadini, in particolare gli

anziani e le persone fragili, di Penna San

Giovanni. L’amministrazione Comunale ha

stipulato una convenzione per usufruire dei

servizi garantiti dalla struttura sanitaria Borgo

Pilotti beauty Clinic Hotel and Spa, clinica

privata non convenzionata autorizzata in

ambito medicale di trattamenti di Chirurgia e

Medicina Estetica e ambulatorio di medicina

integrata oncologica, con lo scopo di

perseguire l’interesse generale della comunità

alla promozione umana nonché la

realizzazione dei principi di salute,

solidarietà, efficienza economica e

adeguatezza, valorizzando la funzione sociale

dell'attività della struttura sanitaria al fine di

supportare i cittadini, attraverso programmi

ed iniziative volte alla promozione del

benessere, della prevenzione e all’attenzione

del paziente durante le terapie. Il primo

servizio che sarà attivato presso la struttura 

 Borgo Pilotti beauty Clinic Hotel and Spa sarà

lo screening rapido per la diagnosi del

COVID-19 (SARS-COV-2) attraverso tampone

rino-faringeo ed il test sierologico per la

ricerca di anticorpi IGG e IGM. Per conoscere

le modalità del servizio il numero di telefono

utile è 3515220138 oppure potete scrivere a

info@borgopilotti.it e visitare il sito

www.borgopilotti.it.

Borgo Pilotti Spa si convenziona

con il Comune di Penna S. Giovanni



MUNICIPIO:

Dopo l’affidamento della valutazione del

danno prodotto dagli eventi sismici, il

trasloco del vecchio archivio comunale

presso i piani terra della Casa di Riposo P.

Burocchi e la riapertura dell’ala ovest del

piano terra, sede attuale dell‘Ufficio Postale,

prosegue l’iter burocratico per riportare in

funzione lo storico Municipio del Comune di

Penna San Giovanni. La progettazione per i

lavori di miglioramento sismico dell’intera

struttura,   per  i   quali  sono   stati     stanziati  

1 milione 50 mila euro, verrà assegnata entro

la fine di questo anno.

Si aggiungono quindi, mano a mano, piccoli

tasselli di speranza e di realtà per ridonare

all’intera comunità lo splendore di uno dei

palazzi simbolo di questo paese.

TEATRO COMUNALE: 

Purtroppo la pandemia che ha colpito e sta

colpendo tutto il mondo ha portato un duro

rallentamento ai lavori in programma per il

Teatro Comunale di questo paese. Quelle che

erano le prospettive di inizio lavori di Marzo

2020 e chiusura del cantiere Novembre 2021,

sono slittati di circa un anno.

L’Amministrazione sta facendo l’impossibile

e le aspettative non sono cambiate:

l’investimento di 340 mila euro, costituito

dalle risorse europee, dai fondi Fesr, è ancora

attivo. Chiudiamo, infatti, questo anno con

una speranza per il 2021. Nei primi mesi del

nuovo anno partirà, grazie all’avvenuta

acquisizione dei pareri della Provincia e della

Soprintendenza, la gara di appalto per

l’affidamento dei lavori, prospettando di

ridare ai cittadini pennesi il loro teatro per

Novembre 2022. Lo si vedrà rinascere, con gli

interventi mirati a ristabilire l’agibilità della

parte della struttura danneggiata dal sisma, il

miglioramento dei servizi igienici e con un

nuovo sistema impiantistico per la sicurezza

antincendio, con l’inserimenti di una nuova

scala come via di fuga e la sostituzione di tutti

i tendaggi e poltroncine con materiale

ignifugo.             

Spiritualità della terra: 18° Convegno
Il consueto appuntamento di Penna San

Giovanni, organizzato dall’Associazione

Colucci, quest’anno compie diciotto anni e

“inizia a camminare per il mondo con le sue

gambe”. Così è stato salutato, nella giornata

del 4 ottobre il Convegno “Dalla terra e dal

lavoro dell’uomo” ideato e coordinato da Don

Paolo Bascioni, presidente dell’Associazione

Colucci, che quest’anno ha varcato i confini

territoriali grazie alle nuove tecnologie,

permettendo interventi da tutta Italia

attraverso la piattaforma Zoom coordinata

dall’Ingegnere Giacomo Sufferini. Una sala

gremita al di là di ogni più rosea aspettativa

considerate le restrizioni a causa del Covid e

diversi utenti collegati online hanno seguito

con attenzione i diversi relatori.

 

Ad introdurre il convegno, dopo i saluti del

sindaco Stefano Burocchi, è stato lo stesso

Don Paolo raccontando come, dalla

pubblicazione nel 2000 di un libro di

riflessioni sull’attualità del messaggio di San

Francesco per i giorni d’oggi, scaturì l’idea di

organizzare un convegno sul tema:” dalla terra

e dal lavoro dell’uomo”, ripetuto poi ogni

anno con l’approfondimento di differenti

prospettive, dal giuridico al filosofico, fino

all’etico e al solidale. Il primo nell’anno 2003,

trattò l’argomento: “La terra per la vita o la

terra per il profitto?”. Quest’anno, per il

diciottesimo convegno si è trattato della

“Spiritualità della Terra”.

Con un breve saluto online il coordinatore

dell’evento Roberto Brioschi, ruralista e

ricercatore, ha introdotto la tematica e

presentato gli interlocutori: Fra Giulio

Criminesi; il Prof. Carlo Alberto Graziani,

docente universitario, in passato presidente

del Parco dei Sibillini e membro del comitato

Rodotà; lo scrittore, giurista e accademico

italiano Ugo Mattei; il giornalista e scrittore

Paolo Cacciari e Antonio Lo Bello presidente

del comitato “Fa la cosa Giusta Sicilia”.

Diversi sono stati gli spunti di riflessione in

attesa del volume che, come da tradizione, li

raccolga tutti nella prospettiva del prossimo

appuntamento. 

IL GAZZETTINO 

SCUOLA:

L’anno 2020 ha avuto la fortuna di vedere

compiuti gli interventi presso la Scuola

Statale G. Pascoli. La partecipazione al Bando

“0-6 anni” del Ministero dell’Istruzione

dell’Università e della Ricerca ha permesso la

messa in sicurezza antincendio dell’intera

scuola e la sostituzione della vecchia scala di

emergenza con una nuova, in grado di

rispettare tutta la normativa vigente

sull’antincendio. L’altro bersaglio da centrare

per l’amministrazione era senza dubbio la

sistemazione di tutta la pavimentazione

esterna della scuola, dall’area aperta

all’interno del giardino, fino al rifacimento

del manto stradale dell’area parcheggio e

dell’area antistante l’ingresso principale. I

lavori non si sono però limitati al solo aspetto

funzionale della scuola, ma hanno riguardato i

bambini da vicino; è stata infatti creata un

area giochi esterna per i più piccoli dove

poter giocare ed apprendere

contemporaneamente, con i pannelli

polifunzionali ed una sabbiera. A breve

verranno anche istallate delle vele coprisole

per permettere di filtrare i raggi solari e far

giocare i più piccoli anche durante le giornate

più assolate.

Lavori pubblici

IMPIANTO VIDEOSORVEGLIANZA: 

E’ stato completato l’impianto di

Videosorveglianza; necessità scaturita a

seguito del bisogno di ampliare il controllo sul

nostro territorio con l’ausilio di dispositivi

tecnologici a supporto del lavoro delle Forze

dell’ordine. Ad oggi è in corso un ulteriore

bando per ampliare il nuovo sistema di

telecamere coprendo in tal modo una fascia

più ampia di tutto il territorio pennese.

WIFI4EU:

I lavori permessi grazie alla vincita del bando

europeo Wifi4EU per la realizzazione di una

rete wireless pennese sono terminati.

L’intervento ha messo a disposizione in vari

punti del paese il collegamenti alla Wifi

pubblica. I vari ricettori sono stati collegati

all’interno di alcuni locali pubblici e nei punti

strategici della città: Largo Garibaldi in

prossimità della fermata dell’autobus, Parco

Saline, Parco Monte nelle vicinanze dello

Chalet e negli spazi antistanti l’ambulatorio

medico presso la Casa di Riposo P. Burocchi.

Un servizio gratuito che da sempre il Comune

ha cercato di mettere a servizio dell’intera

popolazione di Penna San Giovanni e dei

turisti che ogni anno molteplici visitano il

nostro paese e le sue meraviglie.



Finanziamenti: €200.000 per l'ex

Colonia e l'ex Caserma GdF: 
Sono in corso gli affidamenti della

progettazione per gli appena stanziati

finanziamenti Sisma 2020. Penna San

Giovanni non si lascia sfuggire nulla ed ha

subito colto la palla al balzo per poter far sì di

intervenire sul territorio secondo la regola

della triade Vitruviana: Utilitas - Venustas –

Firmitas, ovvero, Utilità – Bellezza – Solidità. 

Sono questi gli obiettivi che da sempre

persegue l’Amministrazione Burocchi e sono

questi gli elementi alla base dei due interventi

finanziati: l’Ex-Colonia del Parco Monte e

l’Ex Caserma della Guardia di Finanza del

Parco Saline.

Il primo intervento ha come obiettivo la

ristrutturazione dell’immobile e dell’area

circostante. Si procederà per step: dapprima

entro la fine di questo anno verrà affidata la

progettazione dell’ esterno, così da ridare

decoro ed accoglienza allo spazio circostanze,

abbracciando tutte le potenzialità di questi

luoghi, simboli e punti di riferimento per

l’entroterra maceratese; poi si passerà in una

fase successiva alla ristrutturazione di tutto il

piano terra ed una parte del piano primo,

dove verranno alloggiati ben sei ulteriori

appartamenti in aggiunta agli esistenti, dotati

di tutti i confort necessari. Tutti gli

appartamenti, infatti, saranno predisposti con

un area lavanderia e tutte le stanze avranno

l’affaccio sull’esterno così da raggiungere il

benessere ed il confort per chi vi abita. La

seconda metà della finanziaria 2020 mira a

ristrutturare un altro edificio dalle grandi

potenzialità. Il progetto prevede la messa in

sicurezza della copertura della Ex Caserma

GdF, deteriorata dalle condizioni

atmosferiche caratteristiche dell’area lungo il

torrente Salino. Verranno adeguati tutti gli

ambienti della cucina, verrà migliorata tutta

l’ala dei servizi igienici, seguiranno poi tutti i

lavori sulle finiture. L’obiettivo è quello di

rendere più funzionale l’intera struttura,

creando degli spazi polivalenti, così da essere

utilizzata nelle diverse attività che seguiranno

nel corso dei prossimi anni.

  

Finalmente qualcosa si sta muovendo! Per l'inizio del 2021 infatti si prevede di dare l’affidamento per

la progettazione della riparazione del loggiato storico del cimitero di Penna San Giovanni. La parte

antica non ha ancora visto la riapertura, nonostante i lavori di messa in sicurezza avvenuti nel 2018 a

causa delle lesioni riportate alla struttura dopo le scosse sismiche che colpirono queste zone. Proprio

in questi giorni è stato definito l'importo del finanziamento pari a € 575.000, e presto quella che

sembrava una conquista sempre più lontana la si vedrà più vicina e concreta.

CAPPELLINE CIMITERIALI: 

Sono terminati i lavori di rifacimento del manto di copertura delle cappelline cimiteriali del blocco

est, oggetto dell’ultimo ampliamento del Civico Cimitero.  Le criticità dovute alle infiltrazioni delle

acque meteoriche sembrano ormai un lontano ricordo. Nonostante i lavori siano stati oggetto di

numerosi imprevisti, la Direzione Lavori insieme a tutta la squadra ha saputo trovare fin da subito la

soluzione a tutti i problemi: è stato rimosso e rifatto tutto il sottofondo della copertura, utilizzata

un'adeguata impermeabilizzazione e posizionata una nuova pavimentazione, ridando decoro e

bellezza all’ala nuova del Cimitero di Penna San Giovanni.

STAZIONE DI SERVIZIO: 

Proseguono i lavori per l’intervento più atteso degli ultimi anni, il distributore di carburante. E’

terminata con questo 2020 la fase autorizzativa del provvedimento; sono, infatti, da poco pervenuti i

nulla osta dei Vigili del Fuoco e dell’Aua. Il passo successivo sarà la gara di appalto che porterà

all’inizio dei lavori per Maggio 2021 e la fine degli stessi con la messa in funzione dell’intero impianto

per fine estete 2021. Un passo importante per questo paese, privo da anni di questa possibilità.

EX ALBERGO: 

Sono in fase di esecuzione i lavori all’Ex Albergo “Acque Minerali” in Contrada Saline per la

realizzazione di quattro unità immobiliari. La struttura, danneggiata dagli eventi sismici ed oggetto dei

lavori di ristrutturazione riuscirà ad accogliere le famiglie sfollate del Sisma 2016-2017 per la prossima

estate. Un passo in avanti per l’amministrazione, che fin da subito ha messo al primo posto la salute dei

suoi cittadini, nonostante questo non sia uno dei più rosei periodi e sia stata messa ancor più a dura

prova dalla crisi sanitaria. I lavori, infatti, sono a metà dell’opera e si prevede la fine del cantiere per

Giugno 2021, così da accogliere i cittadini e ridare vita all’intera struttura.

SMS SOLIDALI – CASA DI RIPOSO:

Con finanziamento derivato dalla generosità nazionale, espressa con piccole donazioni dei cosiddetti

SMS solidali si sono completate delle opere di ammodernamento di uno dei due ascensori, inoltre è

stato installato un impianto di videosorveglianza, sia interno che esterno. Ora la casa di riposo chiude

il suo anno con una nuova luce, terminando un’ulteriore operazione di sistemazione del locale

lavanderia.

CHIESA PILOTTI: 

Si è concluso l’intervento di messa in sicurezza della Chiesa di San Giuseppe, in Contrada Pilotti. Il

progetto ha permesso l’inserimento di una copertura provvisoria a riparazione della stessa e dei beni

interni la Chiesa. La primavera 2021 dovrebbe portare buone novità per l’immobile di proprietà della

Curia Arcivescovile di Fermo, si prevede, difatti di affidare la progettazione della ricostruzione della

Chiesa per i mesi di Marzo - Aprile 2021.

AREA CAMPER: 

L’area da destinare ai fini turistici è stata individuata nella zona ex campo da tennis, la progettazione

esecutiva è stata completata, tasselli in più sono stati aggiunti; non rimane altro che appaltare i lavori

per un importo di 150 mila euro finanziati con i fondi Sisma, che si prospettano per la primavera 2021.

La nuova area Camper difatti sarà pronta ed usufruibile già dalla prossima estate.

PORTARELLA:

Portarella segna da mesi un intervento simbolo di questa ricostruzione. L’adesione dei privati, più

propriamente del Comitato Portarella è sinonimo di unione, condivisione, armonia, solidarietà. Con

l’approvazione avvenuta del progetto si prospetta l’inizio dei lavori per il prossimo anno.

COLONNINE ELETTRICHE:

Il 2020 è ancora in attesa dell’istallazione delle colonnine elettriche prevista per lo scorso Gennaio.

Purtroppo la crisi sanitaria ha rallentato l’iter burocratico e l’istallazione di due nuovi punti di

ricarica per auto elettriche è stata posticipata al 2021. Il posizionamento delle due postazioni però

rimane invariato, l’Amministrazione Comunale ha deciso di mantenerle all’interno del centro storico.

Continua così la scelta del Comune di Penna San Giovanni di aderire a progetti e sistemi in grado di

salvaguardare l’ambiente

IL GAZZETTINO 

Lavori pubblici
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